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!月 "#日" 我买了一部 $%##

元的三星手机" 用后经常出现死
机# &月 $日"我去鸿兴路 &!号三

星特约维修店检测# &月 '日店方
回复"手机存在质量问题"但是没
有配件# 如果两个月内没有修好"

手机可以退货# 一听修理时间漫
长"我请店家提供备用手机#然而"

对方冷冰冰地回答 $没有这项服

务%&如此售后服务实在不近人情&

读者 唐敦煌

"调查附记#

接到读者投诉，记者与这家维
修店负责人取得联系。据解释，唐
先生手机主板出了问题，由于店里
没有备件，调拨需要一定时间。不
借备用手机，是因为当时已经借
完。店方告知，现已派人将备用手

机送到唐先生手中，并保证在 !月
""日之前修复手机。

记者将这一情况回馈给唐先
生，想不到唐先生很生气。原来他
在维修店借手机碰壁后，曾拨打了
北京的三星服务中心电话，对方承
诺马上调拨一部备用手机，想不到
一拖就是 #天。!月 $%日，维修店
虽然送去一部备用手机，但没有充
电器，根本无法使用。就在记者打

电话给维修店后不久，唐先生才接
到电话，被告知手机已经修好。

"记者手记$

就读者反映的问题，上海交家
电商业行业协会秘书长韩建华明
确表示，保修期内手机出现质量问
题，如果不能当场修好，厂家必须
提供备用手机，而且保证能够使
用。手机质量不尽如人意已经愧对
顾客，售后服务又这样不负责任更
有损企业声誉。希望读者的反映能
引起三星手机厂商重视。

通 讯 员 梁 清

本报记者 顾鹏程

维修缺配件 备用手机不能用
三星特约维修部售后服务不近人情

日前，我单位在沪西工人文化宫职场馆
设摊招聘文员。其间，一个女青年来到招聘摊
前，还没说几句话就热情地问：“先生，侬是啥
个大学毕业的？”我如实回答：“上海大学。”不
料她凑过头来说：“先生，阿拉是校友，侬能勿
能看在校友的面上，帮帮忙啊？”当我婉言拒
绝时，她脸一板说：“想勿到校友介推板，算了
算了。”真不明白：她到底是来应聘的？还是来
找校友的？ 阿彭 文 田红 图

日前，我与妻子去大卖场购物，一促销小
姐介绍一种新品牌优质牛奶，她边说边将牛
奶倒入小纸杯让我们品尝。喝完我买了一箱。
当我们推车离开时，看见促销小姐将牛奶倒
入我俩刚喝过的纸杯里，让其他顾客品尝。我
忍不住上前指责：“这纸杯是一次性的，怎么
谁都用这个，多不卫生啊& ”岂料她嬉皮笑脸
地说：“牛奶免费给你们品尝了，纸杯当然要
节约点喽，这样就可降低成本了。”陈日旭
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玉田路上原有一些专供行
人休息的长条木凳" 为居住在
曲阳地区的老年人提供了方

便&冬天可以坐着孵太阳"夏天
可以坐着乘风凉" 散步久了还
能坐下歇歇脚&前不久"这些木

凳全被拆除了& 据说要换成有
靠背的椅子" 让大家坐得更舒
服&但一个多月过去了"就是不

见新椅子$出笼%&

读者 王根福 王成章 余桂荪等

%调查附记$

便民木凳方便路人
接到来信，记者与虹口区

曲阳路街道取得联系。据介绍，
'年前，街道为改善居民生活
环境，美化市容，在辖区内开展
了“百路优化”建设，玉田路改
造是其中的一部分。当时在玉
田路上街沿增设了一些长凳，
很受欢迎。
然而，木凳设置不久，遭到

一些居民反对。因为玉田路人
行道比较窄，木凳设置离居民
住房较近。一些早上买菜回家
的老人坐在木凳上聊天、择菜，

走后又留下一地菜皮，引来蚊蝇；晚上，
情侣相依而坐，嬉戏打闹；甚至还有人为
解决纷争相约而来，坐在那里吵吵闹闹，
使居民不得安宁。

改进设置好事做好
居民有意见，再加上这批木凳经日

晒雨淋，大多破旧失修，有些已损坏，存
在安全隐患。街道信访科接到居民投诉
后，听取各方意见，决定暂时拆除木凳，
等方案完善后，再重新设置。
据了解，最近方案已出台，新木凳不

仅增设了靠背，还将放置在离居民区稍
远的绿化边。这样不仅可供路人休闲，也
不会影响居民。
本报记者 高毅果 实习生 吴洁宇
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读者胡女士来信&&&

光复西路强家桥人行道上，每天
有很多小贩在这里卖菜，他们甚至把
菜摊摆到了道路中央。每天上下班高
峰时段，这里行人和车辆比较多，而菜
摊占道造成交通混乱。这种情况已经
持续很长一段时间了，希望城管部门
加强管理。

读者朴女士来信&&&

浦东大道 $!*)弄小区，自去年
$$月起开始平改坡。施工中，一些用
过的油漆桶随意堆放在居民楼下，有
时一堆就是好几天。油漆桶散发出刺
鼻的气味，居民实在受不了，希望施工
单位督促工人及时清理。

读者骆先生来信&&&

普陀区东新路上近来常有大型土
方车经过。由于车厢不加盖，土方又装
得太满，一路开过，烂泥滴滴答答散落
一地。等烂泥干后，车子开过就扬起灰
尘，造成严重污染。请有关部门加强土
方车的运输管理。

读者谭小姐来信&&&

我每天都要路过恒通路梅园路，
发现那里有个消防栓一直滴滴答答漏
水，白花花的清水流到路面，不仅浪费
水资源，还造成马路积水。望有关部门
尽快修复。

光复西路强家桥
菜摊摆到路中央

随意乱堆油漆桶
刺鼻气味受不了

土方车装得太满
无遮盖烂泥落地

消防栓滴滴答答
水资源白白浪费

读者史志定来信&&&

我经常乘坐 +"*路公交车，发现
车上座椅套脏兮兮的难以入座。其他
公交线路上也有类似情况。公交车厢
的清洁卫生是服务质量的重要组成部
分，理应重视。建议公交部门定期清洗
座椅套，给乘客营造一个卫生、舒适的
乘车环境。

公交车上座椅套
肮脏不堪难入座
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我在易初莲花超市买回一些
现做现卖的散装熟食"食用后感到
肚子不舒服& 我向超市反映"管理

人员说" 这些食品都是现做现卖"

不存在卫生质量问题& 但我发现"

这些熟食做好后放在敞开式的玻

璃柜台里"既没有标明生产日期和
保质期" 也没有写明储藏条件"这
不利于食品质量管理"希望有关部

门重视& 读者 蒋燕

"调查附记$

做好点心敞开放
接到反映，记者赶到这家超市

暗访。超市里销售的现做现卖食品
主要分为两种。一种是大饼、油条、
炒面、炒饭之类的点心，另一种是
烤肉、烤鸭、手撕鸡等熟食。现做现
卖的点心柜台生意比较冷清，炒好
的大量米饭、面条等点心散放在敞
开的玻璃柜里，没有冷藏设施，也

没保温设备。也许读者的反映引起
了店方重视，一些点心价目牌上，已
贴有生产日期、保质期和贮藏温度
等标签。但仍有一些点心没贴标签。

!现做熟食无标签
相比之下，熟食柜台的生意

比较红火。眼前摆满了琳琅满目
的熟食，但让人生疑的是，这些熟
食难道都是一只炉子当场生产出
来的吗？柜台后一位小伙子一边
吆喝，一边忙碌地制作手撕鸡。记
者问，价目表上为何没有生产日
期？回答说，食品卫生又没有这项

规定。又问，为何其他一些现做现
卖食品贴有相关标签？小伙子沉
默不语。

记者找到超市服务中心，接待
人员明确表示，超市规定现做现卖
的食品要标生产日期等信息。他们
会对营业员加强批评教育，并对没
有标贴的现卖食品补上标签。

规范文件将出台
记者又走访了其他一些大型

超市，发现现做现卖的食品虽然大
多贴上标签，但各个超市之间的标
贴不统一，标贴内容也有差异。

据悉，本市食品卫生质量监督
部门正在起草文件，对各种现做现
卖食品的生产、贮藏设施、贮藏条
件等加以规范，从而加强对这些食
品的卫生质量等方面管理，切实保
障消费者的权益。

通 讯 员 梁 清
本报记者 顾鹏程

不标生产日期和保质期，没有冷藏设施———
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" 现做现卖熟食"不贴生产日期等标签 顾鹏程 摄
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